

ANEXO 3
Resumen Curricular

Medina

Andrade

Leticia de la Luz

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

<p>Formación profesional Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.</p>
<p>Licenciatura</p>
<p>Trayectoria laboral Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)</p>
<p>Actualmente me desempeño como Jefa de la Sección de Información del Departamento de Radio y Televisión de la Máxima Casa de Estudios. Me encargo de la realización y coordinación de los dos espacios de noticias que se transmiten en ambos medios de comunicación. Mis actividades van desde la realización de agendas para reporteros, la selección de información, grabación y edición de notas, realización de reportajes, artículos y editoriales así como la elaboración de cápsulas de interés general. La cobertura de eventos del Rector y la conducción del espacio "UAA Noticias" edición Matutina. Conducción de eventos especiales como Feria Universitaria, informe de actividades del Rector, entre otros. De octubre de 2010 a febrero de 2011, me desempeñé como Jefa de la Sección de Radio UAA, de la Máxima Casa de Estudios en donde fui responsable de la transmisión de programas de la estación, coordinación de productores, colaboradores y asistentes de radio; coordinación en la transmisión de eventos especiales, gestión de peticiones para cobertura y préstamo de equipo a otras áreas; intercambio de producciones con estaciones de radio hermanas; seguimiento del Sistema de Gestión de Calidad y cumplimiento de las Políticas de la Estación. De mayo de 2006 a octubre de 2010 me desempeñé como Productora de Noticias de Radio UAA, realizando la cobertura de las distintas agendas para la realización de notas, artículos y reportajes así como entrevistas para los dos espacios de información. También me desempeñé como conductora del Noticiero "7AM" y como realizadora y conductora del programa "Punto Crítico" que se transmitía por esta radiodifusora, programa de análisis político. En el Gobierno del Estado (diciembre de 2004 a enero de 2006), y en la Presidencia Municipal de Aguascalientes (mayo de 2002 a diciembre de 2004), estuve como Jefa del área de Redacción y Coordinadora Operativa de Información, respectivamente. Mis funciones principales eran la cobertura de las agendas del Gobernador y Alcalde, eventos de funcionarios de ambos gabinetes, realización de boletines para difusión en medios locales y nacionales y atención a medios de comunicación. En el INEGI (febrero de 2000 a mayo de 2002), me desempeñé como Técnico Especializado, llevando a cabo la realización de boletines informativos, síntesis y monitoreo de medios y atención a reporteros. Me he desempeñado también como reportera de medios como Radio Universal (enero 2006 a mayo de 2006), y Radio y Televisión de Aguascalientes (junio 1999 a febrero de 2000); y como conductora de CV+TV (mayo-diciembre 2010). Quiero destacar también la coordinación y cobertura continua de los procesos electorales de 2010 y 2012 a través de Radio y Televisión Universitaria.</p>

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Aguascalientes

Aguascalientes

15

Municipio / Delegación

Entidad Federativa

a de mayo de 2015



Leticia de la Luz Medina Andrade

Nombre y firma de la o el aspirante